

Abarrotaron Twitter por Oscar López

Escrito por José A. Delgado / El Nuevo Día
Miércoles, 02 de Abril de 2014 09:14



A través de la red social Twitter y desde distintas partes del planeta, decenas de miles de personas se unieron ayer a la campaña en reclamo al presidente Barack Obama para que excarcele al prisionero político puertorriqueño Óscar López Rivera.

La aplicación Pinterest refleja que desde más de 25,000 cuentas se enviaron mensajes a favor de su liberación.

El Comité de Derechos Humanos de Puerto Rico atribuyó la idea a un grupo de puertorriqueños en España, sobre todo mujeres jóvenes, que se ha encargado de difundir el caso de López Rivera en ese país y naciones vecinas.

A esa iniciativa se sumaron personalidades y grupos que forman parte de la campaña pro excarcelación de Óscar López Rivera.

“Mientras exista el caso de Óscar López la política internacional de derechos humanos de Estados Unidos está en entredicho”, dijo hoy el portavoz del Comité pro Derechos Humanos, Eduardo Villanueva, expresidente del Colegio de Abogados.

Ayer, funcionarios, como el secretario de Estado, David Bernier, artistas, como Residente Calle 13, y ciudadanos comunes participaron del esfuerzo.

López Rivera cumplirá el próximo 29 de mayo 33 años en prisiones federales, tras ser convicto en 1981 de sedición, por sus vínculos con las Fuerzas Armadas de Liberación Nacional (FALN).

El presidente Bill Clinton le ofreció clemencia en 1999, sujeto a que cumpliera 10 años más de cárcel, pero López Rivera la rechazó entonces principalmente debido a que dos de sus compañeros iban a permanecer en prisión y el temor de que en esa década se le imputara algún comportamiento indebido que le dificultara aún más su excarcelación.

Bajo los términos que le ofreció Clinton, hubiese quedado en libertad en 2009. Su caso volverá

Abarrotaron Twitter por Oscar López

Escrito por José A. Delgado / El Nuevo Día
Miércoles, 02 de Abril de 2014 09:14

a llegar ante la Junta de Libertad bajo palabra en 2023, cuando tendrá 80 años.

“Hace 33 años que mi papá no ve el mar. #freeOscarLópez. Es tiempo que mi papá vuelva a ver el mar @BarackObama”, escribió en Twitter su hia Clarisa López (@clarisa_lpez). El mensaje de Clarisa López fue uno de los más retuiteados.

Villanueva sostuvo que a la campaña a través de las redes sociales se suman las manifestaciones recientes en Madrid y Nueva York, así como la formación de diversos grupos de apoyo, utilizando como base el número 33: 33negrosxOscar, 33mujeresNYCxOscar, y 33de33xOscar - éste último que estará formado por personas de diversos sectores que tienen 33 años -, entre otros.

Y a partir del 27 de abril, hasta el 29 de mayo, en Puerto Rico se desarrollarán actividades en 33 pueblos, que incluirán caminatas de 10 millas.

Las manifestaciones terminarán con una multitudinaria concentración el 29 de mayo en San Juan.

Villanueva sostuvo que se trata de “una onda expansiva que se va creando hasta ver si el presidente Obama escucha lo que es un reclamo de amplio consenso del pueblo de Puerto Rico”.